

Con Jorge Flies entre ellos

"Bacheletismo" llega a la cabeza de los gobernadores

● Hasta la Región de O'Higgins llegó la máxima autoridad de Magallanes para participar del cambio de mando de la nueva directiva de la Asociación de Gobernadores de Chile, Agorechi. Conversó con la ministra del Interior y la subsecretaria de Desarrollo Regional.

Diego Bravo
 periodistas@elpinguino.com

El "bacheletismo" está a la cabeza de la Asociación de Gobernadores Regionales de Chile, Agorechi. Este martes 21 de enero se realizó en la Región de O'Higgins el cambio de mando de la dirección nacional.

El gobernador de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, le entregó la posta a su par de la región anfitriona, Pablo Silva. Como vicepresidente quedó Cristóbal Juliá, gobernador de Coquimbo; el tesorero es Miguel Vargas, gobernador de Atacama; y los tres directores son Alejandro Santana, de Los Lagos; Diego Pavo, de Arica y Parinacota; y el gobernador de Magallanes y la Antártica Chilena, Jorge Flies.

Lo del "bacheletismo" no es arbitrario: Silva (socialista, de profesión ingeniero en ejecución administrativa) fue intendente de O'Higgins entre 2016 y 2018. Desde julio de 2021 ostenta el cargo de máxima autoridad regional, siendo el primero en dicho asiento.

Al encuentro asistieron la ministra del Interior, Carolina Tohá; la de Obras Públicas, Jéssica López; la de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo; el del Deporte, Jaime Pizarro; y el recién asumido en Bienes Nacionales, Francisco Figueroa.

Diálogos

No fue solo ceremonial el encuentro de los gobernadores, pues hubo también espacio para plantear los lineamientos de

la nueva directiva a las autoridades del gobierno central: por una parte, en la mesa de Seguridad Pública, expusieron ante Tohá las características y necesidades de cada parte del territorio. Hubo más: la subsecretaria de Desarrollo Regional, Francisca Perales, fue también otra invitada y participante del encuentro.

El foco de las conversaciones, de acuerdo a medios locales, fue la descentralización efectiva, que fue un compromiso adquirido por el Presidente Gabriel Boric. Hubo también espacio para los balances, por ejemplo, para el avance de los proyectos emblemáticos, como el llamado "Regiones Más Fuertes", que Flies tendrá la misión representar, a nombre de la Asociación, en el Parlamento.



Los gobernadores durante el encuentro.